

EL UNIVERSAL  
QUERÉTARO

# Bajo reserva

## **Cacarea el huevo tres meses después**

Mal se vio ayer el secretario de Finanzas del municipio capitalino, Rubén Álvarez Lacuma, al informar tres meses después de las calificaciones de riesgo crediticio que otorgaron en marzo pasado Standard & Poor's y Moody's a la ciudad de Querétaro. Éstas destacan las buenas condiciones financieras con las que opera el gobierno de esta ciudad, situación por lo que no se explica que no se haya dado a conocer la información en su momento. Nos comentan que algunos colegas reporteros que cubren la fuente, en tono de broma, dijeron que también don Rubén pudo haber informado de este hecho en el próximo trienio.